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'Jamais colocaria no barco', diz pescador que 'fisgou' e ajudou
filhote de onça em rio no Pantanal

Pescaria inusitada

G1 MS

O vídeo do empresário Vanderlei da Silva Rosa, que fisgou e ajudou o filhote de onça-pintada a atravessar o
rio no Pantanal de Mato Grosso do Sul, viralizou nas redes sociais e já foi visto mais de dois milhões de
vezes. Nos comentários, alguns questionavam o motivo do pescador não ter colocado o filhote no barco.

O filhote foi encontrado no meio do rio e, cansado, o pescador ajudou o animal a chegar até a margem. "
Jamais colocaria um animal silvestre no barco. Não poderia imaginar qual reação a onça teria”,
respondeu Vanderlei.

 

Vanderlei é de Ibaté (SP) e costuma viajar anualmente para o Pantanal de Mato Grosso do Sul para pescar.
Ele conta que já foi duas vezes para a região de Corumbá (MS), mas, na semana passada (13) a pescaria
terminou diferente.

 

“Um fato que vai marcar por toda a nossa história de pescador amador que gosta de ir a lazer para o Pantanal.
Vi toda aquela natureza que tem lá e nós fomos premiados desta vez”, explicou.

Vanderlei estava com um amigo pescador e, quando voltavam da pescaria, na junção do Rio Miranda com o
Rio Paraguai, avistaram uma onça com dois filhotes.

 

“Quando passaram alguns barcos na nossa frente, os filhotes mudaram de direção. Um foi para o sapé e o
outro foi em direção ao Rio Paraguai. Lá tem uma correnteza e com certeza ele ia se perder da mãe. Aí, a
única alternativa foi tentar ajudar”, lembra.

 

Os pescadores improvisaram um meio para tentar salvar o filhote, que já aparentava estar cansado. O animal
se agarrou em uma rede e foi conduzido até uma margem segura, na direção onde a mãe foi vista — cerca de
30 metros dali.

 

https://g1.globo.com/ms/mato-grosso-do-sul/noticia/2025/06/20/pescador-fisga-e-ajuda-filhote-de-onca-a-atravessar-rio-no-pantanal-veja-video.ghtml
https://g1.globo.com/ms/mato-grosso-do-sul/noticia/2025/06/20/pescador-fisga-e-ajuda-filhote-de-onca-a-atravessar-rio-no-pantanal-veja-video.ghtml
https://g1.globo.com/ms/mato-grosso-do-sul/cidade/corumba/


“Com certeza, o bichinho se salvou, a oncinha estava muito cansada, mas graças a Deus que deu tudo certo”,
disse.

 

 

Final feliz?
 

O biólogo Henrique Abrahão Charles analisou as imagens e informou que sim, o final é feliz. Segundo ele,
há chance de mais de 90% de o filhote reencontrar a mãe.

 

“O filhote chama a mãe, ele sabe. A mãe não abandona o filhote. Eles se comunicam. A onça tem olfato
muito poderoso, boa audição e visão excelente. Existem métodos de vocalização do filhote. Ela vai procurar
por ele, ele vai chamar por ela”, explicou, dizendo ainda que ficou emocionado com o vídeo.
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